



Síntesis de medios

09 de febrero de 2023

Primeras Planas

Dan el cielo ...a militares

Aumentan denuncias por narcomenudeo

Presupuesto histórica a programas sociales

Abrirá CFE cuatro parques eólicos financiados por EU

Sorpresivo giro en el juicio a García Luna; podría cerrar en días

Aprueban ley para que Sedena vigile espacio aéreo ante avance del crimen

México acepta, 4000 venezolanos al mes

Se vació el Cutzamala

Sí volverá NFL a México

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Mejorarán seguridad en el Centro

El Centro Histórico tiene un nuevo C2. Ayer, el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, y la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, entre otros asistentes, estuvieron presentes en la inauguración. Con mil 850 cámaras, este C2 atenderá, en promedio, 40 sitios por posición. García Harfuch indicó que la sinergia con el C5 ha sido fundamental para la labor de los policías, quienes han logrado detener a varios delincuentes gracias a las 72 mil cámaras que tiene la capital. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [Basta](#) sin mención: [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [24 Horas](#) / [Récord](#)

Acuerdan Omar García Harfuch y vecinos de Cuajimalpa acciones contra la delincuencia

El titular de SSC, **Omar García Harfuch**, vecinos de la alcaldía Cuajimalpa y funcionarios del Observatorio de Seguridad Ciudadana ProMéxico acordaron acciones para el combate al robo a casa habitación, vehículos; a transporte público y la extorsión telefónica. Durante las jornadas de seguridad entre el observatorio y la SSC, vecinos de Cuajimalpa, entre ellos Jenny Estrella y Macu Noriega, sostuvieron una reunión en el Colegio Vista Hermosa. [La Prensa](#)

Bajan homicidios dolosos 47% en la CDMX: Harfuch

En los últimos tres años, la CDMX se convirtió en la entidad del país con el menor número de homicidios dolosos, los cuales bajaron en un 47%, aseguró el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**. Dijo que se cometieron 31 mil 200 delitos de alto impacto menos en 2022, que en 2019; "es una reducción del 41%, mientras que la media nacional fue de 1%. En lo que se refiere a la incidencia delictiva por alcaldía, al comparar los mismos periodos se observa una reducción considerable en 15 de las 16 alcaldías". [Ovaciones](#) / [La Razón](#) / [24 Horas](#)

Encienden alertas por Ley de Internet

La Ley de Acceso a Internet que promueve el Gobierno capitalino podría poner en riesgo la privacidad de los usuarios, consideraron especialistas y legisladores. En el Artículo 20 de la Ley, se contempla que la **SSC** podrá tener acceso a la infraestructura del servicio de internet gratuito para realizar tareas de prevención de conductas delictivas. [Reforma](#)

Senadores urgen a la SEP campañas contra el mortal reto "El que se duerma al último gana"

La presidenta de la Comisión de los Derechos de la Niñez y de la Adolescencia, Josefina Vázquez Mota, urgió a la SEP a implementar acciones y campañas de prevención ante el incremento de intoxicaciones en las escuelas del país por cumplir el reto difundido en TikTok: "El que se duerma al último gana". Dijo que la **Policía Cibernética** de la CDMX ha señalado que en 2022 se identificaron alrededor de 500 incidentes derivados de este tipo de retos que están en tendencia. [La Crónica de Hoy](#) / Artículo [Reporte Índigo](#)



Síntesis de medios

09 de febrero de 2023

'Esta pesadilla ya la vivimos'

Tras el terremoto que devastó los países de Siria y Turquía, la ayuda en la embajada turca en México no ha dejado de ser recibida. Los víveres se acumulan sobre Av. Lomas de Chapultepec, mientras que **Policías** tratan de controlar el tránsito. [Reforma](#)

Rescatan a mujer que cayó a vías del Metro Candelaria

Una mujer fue rescatada por personal de la estación y de la **Policía Bancaria** tras caer accidentalmente a las vías del Metro, en la estación Candelaria de la Línea 4. [Basta](#)

Fallecen 5 en choque de taxi en Iztapalapa

El conductor de un taxi perdió el control del volante, se subió al camellón de Periférico Oriente, en la alcaldía Iztapalapa y se estampó contra un árbol; tres de los viajeros salieron proyectados, en tanto que los otros dos quedaron prensados en el vehículo. El lugar quedó a resguardo de **policías capitalinos**. [Reforma](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

"¡No saben lo que hacen virgencita!"

Tras el enfrentamiento entre dos familias por la mayordomía, que dejó como saldo cuatro personas fallecidas y 11 lesionados, en calles de la colonia Santa Cruz Meyehualco, en Iztapalapa. **Policías de la SSC** realizaron un operativo en la zona y lograron capturar a uno de los implicados en la balacera. [Basta](#)

Un hombre balea a su expareja y se quita la vida

Un hombre disparó contra su expareja y luego se quitó la vida al interior de un inmueble en la colonia Escandón, alcaldía Miguel Hidalgo. Versiones refieren que discutían por la custodia de un menor. Paramédicos del **ERUM** trasladaron a la mujer a un hospital cercano, mientras el hombre fue diagnosticado con ausencia de signos vitales. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Asaltan a tres asiáticas y dejan libre al ladrón

Tres mujeres asiáticas fueron asaltadas en Marina Nacional, colonia Anáhuac, alcaldía Miguel Hidalgo; **policías** emprendieron una persecución y detuvieron al agresor. [Basta](#)

Padres advirtieron peligro por obra aledaña a una secundaria

Padres de los alumnos de la secundaria 333 Manuel Mario Cerna reportaron la caída de material de construcción del edificio aledaño al patio de la escuela. Tras la acumulación de incidentes y denuncias sin respuesta, los padres de familia se organizaron para cerrar Circuito Interior. Hasta el momento se han presentado a la escuela autoridades de las secretarías de Gobierno, de Protección Civil y de **Seguridad Ciudadana**, así como áreas de Participación Ciudadana, para prevenir que la obra siga en operación. [El Universal](#)

Columna Política Confidencial

Omar García Harfuch se baja de la contienda por la candidatura al gobierno de la CDMX. Dijo que prefiere dar resultados en la Ciudad y si Claudia Sheinbaum va a otra responsabilidad, continuar ayudándole. Interesante, porque hace unos días Rosa Ícela Rodríguez, secretaria de Seguridad federal dijo que ella no se ha olvidado de la CDMX. Para no perder de vista. [Publimetro](#)

Columna El Caballito: Tres corcholatas en acción

Se llevará a cabo un evento convocado por el diputado federal de Morena, Miguel Torruco, llamado Relevos Generacionales, donde están invitados la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, la senadora y secretaria general de Morena, Citlalli Hernández; el director del IMSS, Zoé Robledo, y también estarán participando la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, y el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**. [El Universal](#)



Síntesis de medios

09 de febrero de 2023

Columna ¿Sera?: Se descarta Harfuch

Parece que, dentro de Morena, el camino empieza a quedar libre para la secretaria de Seguridad Ciudadana, Rosa Ícela Rodríguez, rumbo a la elección de candidatos al Gobierno de CDMX, y es que uno de los que también son aspirantes fuertes a abanderar al partido en el Gobierno, **Omar García Harfuch** se descartó en una entrevista radiofónica y de plano dijo que a él lo que le gustaría es seguir apoyando a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, si es que llega a tener otra responsabilidad. [24 Horas](#)

Columna La Feria: ¿Qué va a hacer la oposición con Sandra Cuevas? / Salvador Camarena

La alcaldesa de la Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, no es un problema para la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. En realidad, se trata de un delicado acertijo para los partidos opositores a Morena. La ciudadanía merece que la oposición juzgue bien y explique públicamente qué hará con una política que no aporta cosas positivas. Se han dado choques entre autoridades del gobierno central y la alcaldesa. El más grave de ellos fue aquel en que ésta retuvo y agredió a **policías capitalinos**. [El Financiero](#)

Columna Yo lector: Operativos

El GCDMX implementa, desde principios de este mes, el **operativo Salvando Vidas** que se une al de **Conduce sin Alcohol** a fin de fortalecer la cultura vial y las acciones de seguridad, pero, sobre todo, a salvar vidas, no sólo la de los transeúntes, sino también la de los conductores de autos y de motociclistas. [Excélsior](#)

Columna Rozones: OSC reconoce avances en MH

Y fueron integrantes del **Observatorio de Seguridad Ciudadana**, una agrupación que lleva una de las estadísticas más completas en materia de incidencia delictiva, los que recién se reunieron con el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe. Revisaron indicadores que dan cuenta de la disminución en delitos de alto impacto en 20% y el aumento en la percepción de seguridad en esa demarcación durante 2022. [La Razón](#)

Policiaco

Por poco y no la cuentan dos motociclistas

Dos motociclistas resultaron gravemente lesionados al chocar en el Eje 5 Poniente Alta Tensión y Rómulo O'Farril, hasta donde se trasladaron los servicios de emergencia para brindarles los primeros auxilios. [Basta](#)

Mete testa en maleta

La cabeza de un hombre fue abandonada en calles de la colonia Zona Escolar, en la alcaldía Gustavo A. Madero, de acuerdo con datos de la **policía**, se encontraba dentro de una bolsa negra al interior de una mochila sobre la vía pública. [Metro](#)

Muere hombre tras caer a las vías del Metro y ser arrollado

Un hombre murió tras caer a las vías del Metro y ser arrollado por el convoy, en las instalaciones de la estación Chilpancingo, de la Línea 9, en la alcaldía Cuauhtémoc. El servicio se vio afectado. [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

Dan 10 mil consultas en Santa Martha

La Secretaría de Salud informó que, durante el 2022, se realizaron un total de 9 mil 465 consultas de medicina general, 443 mastografías y 656 colposcopias a las Personas Privadas de su Libertad en el **Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha**. [Ovaciones](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

09 de febrero de 2023

Justicia

Fiscalía va tras dos funcionarios de BJ

Ulises Lara, vocero de la FGJ, informó que obtuvieron dos órdenes de aprehensión y cateo en contra de César "N", servidor público de Benito Juárez, y su colaboradora Elvia "N", quienes presuntamente solicitaban cantidades altas de efectivo para realizar alguna construcción en la demarcación en 2022. Se inició una carpeta por los delitos de ejercicio ilegal de servicio público y extorsión. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#)

"Me quisieron como prueba de sabotaje"

Viviana Salgado, quien fue detenida y procesada por supuestamente haber arrojado las aspas de una lavadora a las vías del Metro, exigirá una disculpa pública al Gobierno capitalino y una reparación por daños. El asesor de Viviana, Téofilo Benítez Granados, señaló a la fiscal Ernestina Godoy de criminalizar la pobreza, ya que, pese a la falta de pruebas la mujer detenida un día después del despliegue de la Guardia Nacional en el Metro, fue vinculada a proceso. [El Sol de México](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

Imagen Destacada

EXCELSIOR
COMUNICACIÓN Y MEDIOS

MEJORARÁN SEGURIDAD EN EL CENTRO



Foto: Elizabeth Velázquez